

44-jähriger Balver rast mit Auto über Brücke: Rettung in der Höhle!



Ein schockierender Verkehrsunfall hat heute Morgen in Balve für Aufsehen gesorgt! Kurz vor 7 Uhr krachte ein 44-jähriger Mann mit seinem Pkw in die Kurve der B 229, nur wenige Meter vor dem Bahnviadukt in Sanssouci – und das in einem spektakulären Stil! Der Wagen, der aus Richtung Balve kam, durchbrach ein Sicherheitsgeländer, rutschte über eine Treppe und eine Stützmauer direkt in die Höhle.

Die dramatischen Bilder zeigen, wie die Vorderreifen des Fahrzeugs knapp vier bis fünf Meter unter Brückenniveau im Wasser steckten, während das Heck auf der Mauer hängen blieb. Zum Glück gelang es dem Fahrer, sich selbstständig aus dem stark beschädigten Auto zu befreien. Dank des automatisierten Notrufs, der vom E-Call des Fahrzeugs ausgelöst wurde, konnte der Rettungsdienst schnell eingreifen und den Fahrer ins Krankenhaus bringen. Während der Bergungsarbeiten blieb die

Bundesstraße bis kurz nach 9 Uhr komplett gesperrt.

Gerissene Sicherheitsvorkehrungen und hohe Schäden

Die Einsatzkräfte der Feuerwehr stellten Warnschilder auf, um zusätzlich auf die Gefahr hinzuweisen. Außerdem wurde die Straßen.NRW über die Schäden an der Leitplanke und dem Brückengeländer informiert. Die Polizei schätzt die Schäden auf mindestens 35.000 Euro! Bisher sind jedoch keine weiteren Informationen zur Unfallursache bekannt. Ein Abschleppwagen mit Kranaufbau war notwendig, um den Hybridwagen aus der misslichen Lage zu befreien. Dieser Vorfall wirft Fragen auf und wird sicherlich eine umfangreiche Ermittlung nach sich ziehen!

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Beste Referenz: [bild.de](https://www.bild.de)

Weitere Infos: [zdf.de](https://www.zdf.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)